

11月 園だより

令和7年11月
しらゆり保育園
松本 園美

朝晩の気温差に秋の深まりを感じるようになってきました。子どもたちは公園や園庭でドングリや木の実拾いに夢中で、持ち帰るお散歩バッグの中にも秋を感じます。

今月もできるだけ自然の中に出かけ、肌で秋を感じ取り豊かな感性を育んでいけるような活動を多く取り入れていきたいと思います。来月は発表会（幼児組）があります。表現活動にも力を入れ、一人ひとりが自信をもって自分の力を発揮できるように見守っていきたいと思います。

今月のめあて：表現遊びを楽しもう

<今月の行事>

日	曜	行事	日	曜	行事
1	土		16	日	
2	日		17	月	4歳発表会リハーサル
3	月	文化の日	18	火	3歳発表会リハーサル 2歳児合同クラス開始
4	火	※全体集会 身体計測（1歳児）	19	水	5歳発表会リハーサル
5	水	身体計測（2歳児） ※英語教室	20	木	歯科検診 9:00～ 保育料引落日
6	木	身体計測（幼児組）	21	金	消防実施訓練
7	金	身体計測（0歳児） 3歳自然体験	22	土	
8	土		23	日	勤労感謝の日
9	日		24	月	振替休日
10	月	3歳クッキング	25	火	
11	火	内科健診 12:00～	26	水	
12	水	5歳年長さんを迎える会（西南部小学校）	27	木	
13	木	5歳プール教室 園開放 2歳クッキング	28	金	3歳・5歳発表会写真撮り (4歳発表会写真撮り 12/1(月)です)
14	金	5歳クッキング	29	土	
15	土	保護者会役員会	30	日	

※…幼児組（3・4・5歳児対象）の活動です

- ・11日(火)の内科健診（午後）は『のぞみ小児科の林先生』に、21日(金)の歯科検診（午前）は『すこやか歯科クリニックの松井先生』に診察をしていただきます。当日はなるべく欠席のないようお願いします。
 - ・10月に参加した4歳児・5歳児の自然体験講師料、幼児組芋ほり遠足のお芋代は今月の引落日に徴収させていただきます。
 - ・自然体験バス代、芋ほり遠足バス代は、保護者会から全額の補助をいただきます。ありがとうございます。
- <3歳自然体験について>
- ・詳細につきましては、別紙にてお手紙をクラスより配信しますので、そちらを参照してください。

<12月の行事予定>

- ・12月5日(金)発表会 4歳児保護者対象
- ・12月6日(金)発表会 3・5歳児保護者対象（入れ替え制）

※今年は上記の日程で発表会を行う予定です。詳しくは後日お知らせします。

今年の運動会は天候不順のため体育館での開催となりました。そのため、保護者参加人数に制限がかかってしまうこととなりましたが、たくさんあたたかいご声援をいただき、子どもたちは慣れない初めての場所にも関わらずいつも以上の力を発揮してくれたように思います♪皆さんとたくさんの感動を共有できたことも嬉しく思います。皆様のご理解ご協力のもと無事終えることができました。本当にありがとうございました！

お願い・お知らせ

- * 幼児組（3・4・5歳児）の水筒は今月から、自由持参とします。
- * 季節の変わり目で体調を崩しやすくなっていますので、体調管理はしっかり行いましょう。
- * 天候や気温、お子様の体調に合わせて5歳児はスマック着用、3・4歳児・未満児（0・1・2歳児）はカーディガンなど薄手の羽織るもので調整しましょう。
記名を忘れず、フックにかけられるようかけ紐をつけておいてください。
- * 玄関の門扉と園の出入り口扉は、開けっ放しにならないよう必ず閉めてください。飛び出しへは大変危険ですので、必ずお子様としっかりと手をつないで目を離さずに降園するようにしてください。
- * 登降園の把握のため、置き靴はご遠慮ください。履いて帰る、または必ず持ち帰るようにしてください。
- * 12月の土曜保育の申請書が必要な方は11月に入りましたら事務室の方まで用紙を取りに来てください。土曜保育は仕事の方が対象になります。給食や職員配置の都合もありますので、期日内（20日）での提出をお願いします。
- * 登降園時、コドモンへの打刻を忘れずに行ってください。携帯を忘れた場合は、玄関にいる職員にお声がけください（9時～17時の間は、事務室まで。できるだけお忘れのないようお願いします）。
- また、お迎え時間・お迎えに来る保護者の入力（例 17:30 父・16:30 母など）を当日9時までにお知らせください。

○視力検査について○

先月4・5歳児対象に視力検査を行いました。当日は慣れない検査で緊張した面持ちの子もいましたが、ご家庭や園でも練習していたこともありスムーズに検査を受けることができました（視力検査については、事前に園医とも相談し園内研修をしてからランドルト環を用いて看護師、職員が行いました）。

視力は就学時までにほぼ完成すると言われています。早期に弱視などを発見することで治療効果も上がります。そのためにもこれからも継続して視力検査を取り入れていきたいと思います。

☆2歳保育参観・保育参加☆

10月20日(月)～10月30日(木)の期間で2歳クラスの保育参観・保育参加を行いました。

園での普段のお子様の姿を見てほしいという思いから、廊下の窓に目隠しシートと作品を飾り、こっそりお子様の様子をみていただきました。お家の人が来ることでいつもと違う雰囲気を感じ取っていたかと思いますが、主活動では一緒にお散歩へ出かけたり、園庭でのびのびと遊んだり！お子様の姿を見守る保護者の皆様の表情はとてもあたたかく、笑顔がとても印象的でした！

アンケートのご協力ありがとうございます。皆様のご意見ご感想をもとに、今後の保育をより充実させるための参考にさせていただきます。